

**Sujet :** [INTERNET] Terminal du Naye Saint-Malo

**De :** William de Champchesnel [REDACTED]

**Date :** 27/04/2024 15:34

**Pour :** pref-enquetes-publiques@ille-et-vilaine.gouv.fr

JE SOUTIENS LE PROJET DE NOUVELLE GARE MARITIME A SAINT-MALO

Il s'inscrit logiquement dans l'objectif de développement de l'activité passagers, activité principale du port de Saint-Malo (Numéro 1 des ports bretons pour le transport passagers).

Il n'est ni trop haut, ni trop bas, ni trop grand.... Il est le fruit d'études sérieuses menées par des personnes compétentes, quoi qu'en disent ses détracteurs.

Il ne défigurera pas plus la Cité Corsaire que ses autres infrastructures portuaires.

Quant à l'atteinte au patrimoine visuel (sic) de Saint-Malo, c'est de la Cité d'Alet, de Dinard, du chenal d'entrée..... que Sait-Malo offre son plus beau et vrai visage, pas d'un café du bout des Bas-Sablons !

Merci pour votre attention

William de Champchesnel  
[REDACTED]  
[REDACTED]